

Communiqué de presse

Fribourg, le 18 septembre 2023

Un nouveau médecin-chef pour le Service de médecine interne de l'HFR Tafers

Dès avril 2024, le Service de médecine interne de l'HFR Tafers aura un nouveau médecin-chef. Le Dr Andreas Ebnetter n'est pas inconnu à l'HFR, tant sur le site de Tafers que celui de Fribourg, où il a effectué une grande partie de sa formation postgrade. Il remplacera le Dr Reiner Goebels qui quittera ses fonctions en mars prochain. Cet engagement permet de poursuivre l'objectif du renforcement du Service de médecine interne et de de la Permanence de Tafers dans le courant 2024.

Actuellement médecin cadre au Centre universitaire de médecine palliative de l'Inselspital à Berne, le Dr Andreas Ebnetter est un enfant du pays qui connaît les moindres recoins de l'HFR Tafers. En effet, après ses études de médecine à l'Université de Fribourg et de Berne, il y a occupé entre 2006 et 2009 un poste de médecin assistant en Médecine interne puis en Chirurgie, consacrant une partie de son activité au sein de l'équipe multidisciplinaire des Urgences. Puis de 2011 à 2021, il a travaillé à l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal en tant que chef de clinique, puis médecin adjoint dans le Service de médecine interne, en se spécialisant dans la prise en charge palliative dans les soins aigus.

Le Dr Ebnetter est membre de plusieurs sociétés médicales en Suisse et à l'étranger et il fait actuellement un Master of Medical Education à l'Université de Berne. Ce natif de Fribourg qui maîtrise parfaitement l'allemand et le français, habite avec sa femme et ses deux filles à Guin.

Après les trois ans qu'il aura passés à l'Inselspital et fort de l'expérience accumulée, il se réjouit de revenir prochainement à l'HFR Tafers, pour se concentrer à nouveau sur la médecine interne générale. Il est particulièrement motivé de pouvoir participer activement au développement du site hospitalier de son district et de relever les défis que cela représente dans un contexte hospitalier national et cantonal en pleine mutation.

Le Dr Ebnetter remplacera le Dr Reiner Goebels, qui occupe cette fonction depuis juillet 2021 et qui quittera son poste, comme prévu, en mars 2024. Le Dr Goebels a joué un rôle crucial durant la période transition de la restructuration de l'HFR Tafers. Il quitte l'HFR pour relever de nouveaux défis et la Direction de l'hôpital tient à le remercier chaleureusement pour son travail et son engagement.

La Direction se réjouit de l'arrivée prochaine du Dr Ebnetter, qui permettra de poursuivre la dynamique favorable sur le site de Tavel. Sa personnalité et sa réputation ouvrent la perspective de renforcer l'équipe du Service de médecine interne au cours de l'année 2024 et de soutenir ainsi la Permanence avec laquelle le Service collabore très étroitement.

Renseignements

Prof. Julien Vaucher, chef du Département de médecine interne et spécialités
T +41 26 306 24 60 (13h-15h)

Service de presse

Catherine Favre Kruit, chargée de communication
T +41 26 306 01 25

